

「自分探し」の始まりです！

先輩に学ぶ、郷土に学ぶ

鶴翔高校は、「挑戦・感動 そして愛」を、スクールモットーとしており、生徒一人ひとりが、一年次の「産業社会と人間」(総合学科)、及び「総合的な学習の時間」(農業科学科・食品技術科)での学習を通して、人生プラン(将来への計画)を立てるための指導をします。

そのために、今年度は、「職場の人の話を聞こう」のテーマで、5回の講演会を予定していて、そのうちの第1回は、**松崎茂さん**(阿久根石油株式会社代表取締役)に『**心の豊かさを求めて**』というテーマで、講演をしていただきました。生徒代表をステージに呼んで、挨拶のマナーの実演指導などを含めて、職業人として必要なマナーや考え方を指導していただきました。



《田植えに挑戦》

今後、アイガモで環境保全型農業も体験

6月20日～21日に、農業科学科と食品技術科80人が、農業実習の授業で、田植えに挑戦、水田で足をとられながら、一生懸命の田植えに取り組んでいました。生徒が植えたのは、およそ2アールで、今後、水田の手入れや稲の観察を続けていきます。



田植え3日後、水田の周囲に約1.5メートルの高さのネットを張り、その中に120羽のアイガモのヒナを放鳥しました。稲穂が出てくる8月下旬まで、水田のネットの中でアイガモを飼いますが、アイガモには、除草・害虫防除のほか、動き回ることにより、水田の土壌をかき混ぜ・耕やす土壌攪拌(かくはん)効果や稲に刺激を与える効果などがあります。アイガモ水田は、収穫まで農薬使用ゼロの環境保全型農業でやっていきます。

朝の風景 おはようございま～す！



鶴翔生の朝は、友達や先生との元気な挨拶で始まります。登校状況の確認や安全な通学のために、阿久根駅の周辺、国道3号線鶴翔入口、校舎の生徒用玄関の3ヶ所で、毎朝、先生が交代で、観察・指導をしています。

鶴翔生は、およそ80人がバス、40人が列車(阿久根駅から、シャトルバス)、50人が自転車、30人が自宅の車や徒歩で通学しています。

一期生だより

「潮の風」(第2面)

実習も毎日楽しいよ！

高校に入学して、3ヶ月が過ぎようとしています。その中で、最も私が楽しみにしているのは、食品加工の実習です。実習では、豚みそ、イワシみそ、みかんジュースなどを作っています。

授業は、習熟度別に、担当の先生が分かりやすく基礎から説明してください。

高校生活は大変だと思うかも知れませんが、毎日、楽しい学校生活、優しい先生方、楽しい実習が待っています。

新地孝子（江内中学校出身）



めざすは、学習と部活の両立！

7時30分からの朝ゼミ（補習）、第1・3土曜日午前のサタゼミ・・・僕の毎日は、中学時代よりもうんとハードで、毎日がフル回転といった感じです。

でも、それだからこそ、部活動の時間がとても楽しみだし、キツイ中で、何とか工夫して、学習と部活の両立をなしとげようと思えます。友達とも励まし合っています。

こうして頑張っていって、必ず3年後に、自分の就きたい職業の夢を叶えたいです。

松下雄一（高尾野中学校出身）

先輩が語る高校生活

鶴翔での毎日の学習・部活動

ほんとに楽しい、ゼッタイ充実！



鶴翔は夢を叶えてくれるところ

僕は、鶴翔の一期生として、毎日、楽しい学校生活を送っています。

部活は陸上部で、インターハイ出場という目標に向かって頑張っています。

勉強面でも、朝ゼミから7時間目まで、先生方が熱心に教えてくださり、分からないところは分かるまで教えてもらえます。

鶴翔は、自分の夢を叶えるのに最適の学校です。皆さん、ぜひ、鶴翔に来てください。

椎葉和馬（川内北中学校出身）

椎葉君は、5月の出水・北薩の地区大会で、2種目（110mハードル、三段跳び）で、優勝しています。

鹿児島県立鶴翔高等学校

〒899-1611 阿久根市赤瀬川 1800

TEL 0996-72-7310

FAX 0996-72-7320

Eメール：

shinsetsu.hs-a.n@sunny.ocn.ne.jp

URL：

http://jns.ixla.jp/useers/hhiittoonn513